



実りの秋に、大きく成長を！

10月に入り、いよいよ秋本番を迎えました。秋と言えば、過ごしやすい季節に加えて、山の幸、海の幸とたくさんのおいしい食べ物が出回ることから『天高く馬肥ゆる秋』といった言葉も思い浮かびます。

また、小学校では10月から子供たちが楽しみにしている校外学習が始まります。No.8号でもお伝えしましたように、3日（金）社会科見学【5年】、10日（金）秋の遠足【1～3年】、15日・16日（水・木）修学旅行【6年】、22・23日（水・木）海の学習【5年】、31日（金）なかよし交流会【なかよし学級】、11月17・18日（月・火）山の学習【4年】と続いていきます。

8月25日の始業式のテレビ放送で、校外での行事の思い出や達成感を2倍にも3倍にもするためには、お客様として参加するのではなく、自分たちで目標や計画をしっかりと立てて主体的に取り組みましょうと子供たちに話しましたが、こうした校外行事・学習は子供たちの心身の成長を促すうえで欠かせない貴重な学びの機会です。とは言え、大人のサポートが無ければ子供たちの主体性も生まれません。御家庭では、持ち物の用意など、ぜひ子供たちと一緒に準備していただきたいと思います。そして、活動後には、「どうだった？」「何が楽しかった？」「夜は寝むれた？」など、活動を通して体験したり感じたりしたことをいっぱい聞いていただけると幸いです。



倉敷市一斉地震対応訓練より

9月26日は、倉敷市一斉地震対応訓練でした。この訓練は、今後30年以内に発生する可能性が高いと言われている南海トラフ地震をはじめとした大きな地震災害に備えた訓練であり、多くの倉敷市民が同時刻に一斉に、机の下に避難したり垂直避難をしたりなどすることで、身の安全を守る行動を身につける地震対応訓練でした。

この訓練には市内のほとんどの学校も参加し、本校も市が想定した地震発生時刻に合わせて、訓練を行いました。まずは、落下物から頭や体を守るために各自教室の机の下に避難しました。その後、搖れが治まったのを確認し、運動場への一次避難を行いました。そして、津波警報が発令したという想定で、校舎の3階に避難する二次避難を行いました。

どの学年の児童も、ふざけることなく真剣に訓練に参加することができました。訓練後の話では、地震はいつ発生するのかは誰もわからない。だからこそ、いつ、どこにいても訓練したことが生かせるように心の準備をしておきましょうと話しました。



就学時健康診断より

10月1日に令和8年度本校に入学てくる新入生の就学時健康診断が行われました。毎年、健康診断のための会場準備や当日幼児のお世話をするのは、来年度最上級生になる5年生の皆さんです。今年もそれぞれの係に分かれて、立派に責任を果たしてくれました。特に、班を誘導する係の人は、おうちの人から離れて緊張と不安でいっぱいの幼児に対し、とても優しく接しながら会場を回っていて、頼もしさを感じるとともに、来年度の最高学年としての活躍が大いに期待できました。



芸術鑑賞会のお知らせ

10月9日（木）は、年に1回の芸術鑑賞会を予定しています。今年度は、「劇団 風の子関西」による劇『がんばれ、かわづ君』を鑑賞します。芸術鑑賞会は、子供たちにとって豊かな心を育むとともに、表現することの素晴らしさを学ぶ貴重な機会です。鑑賞後、御家庭でも話題にしていただけると幸いです。